



**Ihre Jugendchorfreizeit** verbrachten die Jugendlichen vom Planegger Chor St. Elisabeth dieses Jahr auf dem Stillerhof in Wessobrunn (Landkreis Weilheim-Schongau). Gemeinsam mit Chorleiter Ludwig Götz und Thomas Schaffert, Leiter der Musikschule Planegg-Krailling, probte die Gruppe Frühlingslieder für ein Konzert im Kraillinger Hubertus-

Haus am 11. Mai. „Es war eine tolle Woche“, sagt Ludwig Götz. Auf dem Programm stand unter anderem eine Wanderung zum alten Wessobrunner Kloster. Der Familie von Hirsch schickten die Jugendlichen eine Dankeschön-Postkarte. Sie hatte die Woche mit einer Spende ermöglicht. Nächstes Jahr geht es wieder zum Stillerhof. „Dann aber hoffentlich mit besserem Wetter“, so Götz.